



Foto: CC0 - man-937665\_1920

## **Allein zurück geblieben**

Ein junger Mann hatte den Bauernhof seines Vaters geerbt. Anstatt zu arbeiten und vorzusorgen, verkaufte er jedoch den Hof und versoff den Erlös im Wirtshaus.

Als der Hunger groß wurde, verzehrte er auch noch die Tiere, die ihm einmal dienlich waren.

Die Hunde aber, die das beobachteten und Angst hatten, ebenfalls verspeist zu werden, liefen ihm davon. Sie suchten sich lieber einen anderen Herrn.

Der junge Mann blieb ohne Hab und Gut allein zurück.

*(Parabel moderner Form, frei nach Anja Sieger)*